

in der Stadtverordnetenversammlung

An die Stadtverordnetenvorsteherin der Stadt Pohlheim
Frau Hiltrud Hofmann
Ludwigstr. 31
35415 Pohlheim

Fraktionsvorsitzender
Andreas Schuch
Arnsburger Straße 19
35415 Pohlheim

06404 / 8030489
andreas.schuch@gmail.com

09.01.2022

Sehr geehrte Frau Stadtverordnetenvorsteherin,

die Fraktion der FREIE WÄHLER bittet Sie den nachfolgenden Antrag, im Rahmen der nächsten Sitzung der Stadtverordnetenversammlung, zu behandeln:

**Einführung einer Beschlussübersicht und regelmäßige Berichte zu
in der Stadtverordnetenversammlung gefassten Beschlüssen**

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Die Verwaltung wird beauftragt, auf der Homepage der Stadt im Bürgerinformationssystem sowie Parlamentsinformationssystem eine chronologische und übersichtliche Darstellung der Beschlüsse der Stadtverordnetenversammlung, ab Beginn dieser Legislaturperiode, zu schaffen.
2. Weiter wird sie beauftragt, eine Übersicht über den Stand der Umsetzung von Beschlüssen, die aus Anträgen resultieren, einzuführen und mit Symbolen oder anderweitig verständlicher Kennzeichnung für folgende Bearbeitungsstände zu versehen:
 - a. Die Umsetzung des Beschlusses ist erfolgt.
 - b. Die Umsetzung des Beschlusses ist in Bearbeitung.
 - c. Die Umsetzung des Beschlusses ist noch offen.

Begründung:

Aktuell ist es weder für alle Stadtverordneten noch für die interessierte Öffentlichkeit möglich, sich unkompliziert über den Umsetzungsstand oder die erfolgreiche Umsetzung der von der Stadtverordnetenversammlung getroffenen Beschlüsse zu informieren. Mit dem Antrag möchten die FREIE WÄHLER erreichen, dass sich sowohl die Stadtverordneten als auch die interessierte Öffentlichkeit einfach über die städtische Homepage informieren können.

Durch die Kennzeichnung mit verständlicher Symbolik, könnten zukünftig interessierte Menschen unkompliziert und schnell erkennen, wie weit die Umsetzung der aus Anträgen resultieren Beschlüsse gediehen ist.

Für die Arbeit der Stadtverordneten ist es darüber hinaus hilfreich, ohne wiederholte Nachfragen einen regelmäßigen Bericht zur Umsetzung der getroffenen Beschlüsse zu erhalten.

gez. Andreas Schuch
Fraktionsvorsitzender